



## L'Université, terre de start-up

**Formation, recherche, innovation, entrepreneuriat, les universités françaises travaillent à répondre aux défis sociétaux de demain et contribuent pleinement à l'innovation du tissu socio-économique grâce à leurs étudiants entrepreneurs, leurs chercheurs, laboratoires et structures de recherche.**

Riche de nombreux projets de recherche dans des domaines variés tels que le spatial, l'environnement, la chimie, la santé, et la robotique, l'UVSQ accompagne ses étudiantes et étudiants, ses enseignants-chercheurs, ses chercheuses et chercheurs dans leurs démarches : montage de projets, négociation contractuelle, exploitation et transfert des résultats de recherche, gestion de la propriété intellectuelle, dépôt de brevets, création de start-up...

L'UVSQ collabore à cette fin avec des acteurs de l'écosystème de l'innovation, des incubateurs comme la SATT Paris-Saclay, IncubAlliance et SQY Cub, développant richesse économique

et emplois sur le territoire. De nombreuses entreprises locales et nationales collaborent régulièrement avec des laboratoires et chercheurs de l'université dans le cadre de projets innovants menés conjointement.

Selon Philippe Keckhut, Vice-président Recherche et Innovation, « l'UVSQ joue un rôle majeur dans la création de start-up issues directement des transferts technologiques de ses laboratoires et compte aujourd'hui 82 brevets et 18 start-up ». Elle accompagne aussi ses étudiants et étudiantes dans la concrétisation de leurs projets d'entrepreneuriat.